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Administracijos direktorius sergejus mickevičius infor-
muoja apie vykdomą veiklą.

Директор администрации Сергей Мицкевич информи-
рует о выполняемой работе.

inteRsURgicAL

Informacija apie numatomą projektuoti
visuomenei svarbų statinį

Pramonės paskirties pastato Dūkšto kel. 84, Visagine, statybos projektas

statybvietės adresas: Dūkšto kel. 84, Visaginas.
statinio naudojimo paskirtis: Pramonės paskirties pastatas.
Projektinių pasiūlymų rengėjas: UAB „Archimeda“ (Vilnius;  tel. +370 699 28 555).
statytojas: UAB „Intersurgical“ (Pabradė, tel. 8 387 66 611).
Gauti informaciją, susipažinti su dokumentacija bei teikti pasiūlymus dėl rengia -

mo projekto galima tel. +370 699 28 555, darius.meskauskas@architectum.eu
informacija teikiama ir kreipimaisi raštu priimami iki 2018 m. rugpjūčio 29 d.

Viešas susirinkimas vyks 2018 m. rugpjūčio 30 d. 17.00 val.
Visagino savivaldybės didžiojoje salėje, Parko g. 14.

Общественность приглашают на открытое собрание
30 августа 2018 года, в 17.00, в большом зале самоуправления со-

стоится открытое собрание, на котором общественности будет представ-
лен проект по возведению на территории самоуправления завода -
филиала компании «intersurgical».

Предприятие будет возводиться по адресу: Дукштасская дорога, 84. На-
значение строения - промышленное здание. Проектировщик: вильнюсское
ЗАО «Archimeda». Заказчик - ЗАО «Intersurgical» (Пабраде).

Подробная информация о проекте размещена на интернет-сайте само-
управления www.visaginas.lt (в разделе «Новости»). Ознакомиться с доку-
ментацией и задать вопросы можно, обратившись к разработчику проекта, в
ЗАО «Archimeda (tel. +370 699 28 555; darius.meskauskas@architectum.eu). Во-
просы принимаются до 29 августа 2018 г.

КратКая СПраВКа
По данным проекта, производственные помещения займут площадь в 14

450 квадратных метров (158 м x 132 м). Высота здания - 7 м. Предусмотрена
автономная система газового отопления, а также установка на крыше коллек-
торов для обогрева воды. Для сотрудников спроектировано 179 автомобиль-
ных парковочных мест и 20 велосипедных. На начальном этапе работы
предприятия здесь планируется трудоустроить 258 человек.

Pranešu, kad  2018 m. rugpjūčio 29 d. 10.00 val. savivaldybės posėdžių salėje (Parko g. 14)
vyks savivaldybės tarybos posėdis. 

Informuoju, kad Visagino savivaldybės tarybos posėdžio darbotvarkė, sudaryta Visagino sa-
vivaldybės mero 2018 m. rugpjūčio 23 d. potvarkiu Nr. PV-E-42, paskelbta svetainės 

www.visaginas.lt rubrikoje „Savivaldybės taryba – Tarybos posėdžių darbotvarkės“.

Priemonė įgyvendinama Socialinės apsau-
gos ir darbo ministerijos lėšomis, projektams fi-
nansuoti 2018 m. skirta 14 997 Eur valstybės
biudžeto lėšų. 

Teritorijos, kuriose įgyvendinama priemonė,
veiklų rūšys, priemonės aprašas, projekto

teikimo forma skelbiami Visagino savivaldybės
interneto svetainės www.visaginas.lt „Naujienų“ skiltyje (2018-08-14).

Projektai teikiami į Visagino savivaldybės administracijos Gyventojų
prašymų ir skundų priėmimo langelį (109 kab.), Parko g. 14, arba siunčiami
paštu: Visagino savivaldybės administracija, Parko g. 14, LT-31139 Visaginas
(galioja pašto spaude nurodyta data). 

Priemonės įgyvendinimo klausimais konsultuoja Švietimo, kultūros, spor -
to ir valstybinės kalbos kontrolės skyriaus vyriausiasis specialistas (jaunimo
reikalų koordinatorius) Laimonas Abarius (tel.: (8 386) 34 476, 8 601 45 250,
el. p. laimonas.abarius@visaginas.lt).

Asmeninės konsultacijos projektų teikimo klausimais vyks 2018 m.
rugsėjo 4 d. 14.00–16.30 val. ir rugsėjo 11 d. 14.00–16.30 val. (Visagino
savivaldybės administracija, 218 kab., Laimonas Abarius). 

Pasibaigė teatrų festivalis
„Va sara“, kuris vyko Visagine
rugpjūčio 12–19 d., maloniai nu-
stebinęs ir nepalikęs abejingų
miesto teatro mylėtojų.

Rugpjūčio 20 d. Visagino savi-
valdybėje įvyko draugiškas savivaldybės merės Dalios Šraupaitės, festivalio ak-
torių ir režisieriaus Olego Jefremovo susitikimas. Organizatoriai nuoširdžiai
padėkojo merei Daliai Štraupaitei už palaikymą, kurį jautė festivalio metu. Aktoriai
tvirtino, kad Visagino publika unikali, džiaugėsi šiltu, nuoširdžiu gyventojų susido-
mėjimu ir skleidžiama gera energija. Susitikime buvo aptartos festivalio perspek-
tyvos ir bendradarbiavimo galimybės. Kitais metais festivalį planuojama
organizuoti liepos mėnesį. Norima praplėsti festivalio rėmus: mieste sukurti aktorių
ir režisierių meistriškumo laboratoriją, kur bus galima dalintis patirtimi ir nuomo-
nėmis, organizuoti kūrybinius vakarus.

Festivalis baigėsi, bet visi tikimės gerų įspūdžių kitais metais.

Naujas darbuotojas 
administracijoje

Nuo 2018 m. rugpjūčio 14 d. Visagino savivaldybės administracijos Viešųjų
pirkimų  skyriaus vedėjo pareigas pradėjo eiti DeiViDAs UmBRAsAs.

Interneto svetainės www.visaginas.lt rubrikoje „Darbo skelbimai“ skelbiama
ir nuolat atnaujinama informacija apie visas laisvas darbo vietas Visagino
savivaldybės administracijoje. Kviečiame prisijungti prie mūsų komandos!
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Rugpjūčio 29 d. – Visagino savivaldybės tarybos posėdis

►

Atsisveikinome 
su teatro festivaliu „Vasara“

►

Dėmesio!

Skelbiamas 
konkursas
nevyriausybinėms 
organizacijoms ir
bendruomenėms

Visagino savivaldybės administracija
skelbia nevyriausybinių organizacijų ir
bendruo me ninės veiklos stiprinimo 2017–
2019 m. veiks mų plano įgyvendinimo 2.3
priemonės „Remti bendruomeninę veiklą
savivaldybėse“ įgyvendinimo Visagino sa -
vivaldybėje projektų konkursą.

Качество воды в озере хорошее
Администрация Висагинского самоуправления сообщает о том, что в очеред-

ной раз проверено качество воды в озере Висагинас. За время купального сезона
качество воды проверено уже 7 раз. Последняя проверка выполнена 16 августа.

По данным Национальной лаборатории по надзору за общественным здо-
ровьем, которая осуществляет контроль качества воды, итоги последней про-
верки от 16 августа таковы:

энтерококки - 0 (при норме100 на 100 мл.); кишечная палочка - 2 (при
норме 1000 на 100 мл.); сальмонелла не обнаружена. Различных обломков
(стекла, пластика, дерева, резины и др.) не найдено.

Таким образом, установлено, что качество воды в висагинском озере со-
ответствует необходимым параметрам.

Во время совещания пытались разо-
браться, в чем причина потопа, но

выяснить это во время заседания,
длившегося почти два часа, не уда-
лось - каждый из участников доказы-
вал, что, со своей стороны, выполнил
все в соответствии с необходимыми
требованиями. Неслучайно директор
администрации Сергей Мицкевич за-
метил по этому поводу: «Получается,
что все всё сделали хорошо, а резуль-
тат неутешительный». 

Сегодня реализация проекта нахо-
дится на завершающей стадии - выпол-
нено 85% всех работ, осталось 15% - в
основном это благоустройство, и такая
вот выяснилась проблема, которая, ко-
нечно, не осталась незамеченной виса-
гинцами. Жители задавали вопросы
руководителям самоуправления, присы-
лали SMS и фото - кадры затопленной
улицы, интересовались, почему до ре-
новации таких проблем здесь не было...

Причин медленного сброса

В среду, 22 августа, мэр самоуправления Даля Штраупайте
собрала совещание, на котором присутствовали представители
всех структур, задействованных в проекте по реконструкции лив-
невой канализации и благоустройству улицы Висагино: предста-
вители разработчика проекта, подрядчика, службы технадзора,
эксплуатирующей службы («Visagino būstas»), специалистов са-
моуправления разных сфер (местного хозяйства, инвестиций, ар-
хитектуры), директор администрации Сергей Мицкевич.

воды в ливневую канализацию
может быть несколько:

►недоработка проекта (хотя,
разработчики уверяют, что проект
прошел экспертизу, и претензий к са-
мому проекту быть не может);

►неточное соответствие про-
ектной разработке (например, не вы-
держаны наклоны стоков воды);

►засоренность ливневки на ста-
рых участках, примыкающих к но-
вому (реновированному);

►разность диаметров труб ста-
рой и новой ливневки;

►малая мощность приемного
коллектора, не выдержавшего боль-
шой напор воды;

►элементарная засоренность си-
стемы, когда подрядчиком не соблю-
даются правила культуры производства,
и строительная площадка захламлена
строительными отходами; 

►отсутствие травяного покрова

на склонах, из-за че го система могла
временно забиться грязевыми отло-
жениями.

Итогом совещания, не выяснив-
шего причин временного затопления
улицы, стала отправка всем участникам
требования: в течение недели разо-
браться и письменно предоставить в
самоуправление свои выводы о причи-
нах произошедшего. Следующее сове-
щание на эту тему состоится 28 августа.

Завершая состоявшийся обмен мне-
ниями, мэр сказала, что, на ее взгляд, ос-
новная проблема произошедшего в том,
что реконструкцию одного городского
участка ливневой канализации прово-
дили без анализа, без учета состояния
всей системы ливневки на прилегающих
пространствах. И затем дополнила:
«Главная цель этих разбирательств - не
виновных наказать, а найти причину, по-
чему так случилось, устранить ее, чтобы
подобное не повторялось».

О причинах 
потопа на улице Висагино
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Будущее домов по улице Фестивале - 

4 варианта. Что решит Совет? 
Висагинским Советом было по-

ручено администрации самоуправле-
ния проанализировать ситуацию с
жилыми домами по улице Фестивале,
6 и 8, подготовить варианты решений
и экономическое обоснование своих
пре дложений. Эта работа была адми-
нистрацией выполнена - подготов-
лено 4 варианта возможных решений.
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